

l'indépendance du Saint-Siège. Mgr le vicaire général n'a pas manqué, dans sa réponse très éloquente, de féliciter les membres de la Société nationale de leur attachement à la foi de nos pères.

Après la procession à travers les divers quartiers de la ville, a eu lieu la grand'messe à l'église de Jacques-Cartier. En tête de l'assistance, on voyait S. Exc. le lieutenant-gouverneur, l'honorable M. Parent, premier ministre, et l'honorable M. Robitaille, secrétaire de la Province.

L'église était joliment décorée de drapeaux, de plantes d'ornement et de feux électriques. La musique, très imposante, comprenait la Messe royale en plain-chant harmonisé, chantée à la perfection par voix d'hommes et d'enfants.

M. l'abbé Cam. Roy, chargé à un jour d'avis de remplacer le prédicateur choisi et empêché au dernier moment, n'en a pas moins fait un discours excellent, où il a décrit les notes principales de notre esprit national, mettant en garde contre les dangers dont le menacent les mauvais journaux, les mauvais livres et les mauvais théâtres.

— Nos félicitations à M. l'abbé Cam. Roy, qui vient d'être appelé à remplacer feu l'abbé Casgrain à la Société royale du Canada.

— Nous adressons aussi nos félicitations au Collège de Sainte-Anne, qui a remporté les deux Prix du Prince de Galles, au récent concours du baccalauréat ès arts.

— Au conseil des ministres tenu à Québec le 23 juin, M. l'abbé Huard a été nommé Conservateur du Musée de l'Instruction publique.

ŒUVRE DU MONUMENT LAVAL

Lettre adressée dernièrement par S. G. Mgr l'Archevêque

A TOUS LES ARCHEVÊQUES ET ÉVÊQUES DES DIOCÈSES
SUCCESSIVEMENT DÉTACHÉS DE CELUI DE QUÉBEC

Monseigneur,

Je viens aujourd'hui annoncer à Votre Grandeur une nouvelle qui, j'en suis sûr, mettra dans votre cœur comme dans le